
定例教育委員会会議次第 

日 時  令和４年１０月２６日（水） 午後２時５０分～ 

            場 所  加戸小学校 会議室 

 
 

１ 教育長あいさつ 

２ 教育委員会会議録の承認について 

３ 議  案  

   議案第１８号  坂井市丸岡城調査研究アドバイザー設置要綱の制定について 

議案第１９号  就学指定校の変更許可について 

 

４ そ の 他  

（1） 行事予定(１１月分)について 

(2) その他 
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 令和４年度坂井市教育委員会会議録（概要) 

                      
日 時：令和４年１０月２６日（水）午後２時５０分から３時３０分まで 

場 所：坂井市立加戸小学校 会議室 

 

【会議日程】 

１ 教育長あいさつ（報告） 

２ 教育委員会会議録(概要)の承認について 

３ 議 案 

議案第１８号  坂井市丸岡城調査研究アドバイザー設置要綱の制定について 

議案第１９号  就学指定校の変更許可について 

４  その他 

（1）行事予定（１１月分）について 

 （2）その他 

 

【出席者】 

教育長     林晃司教育長 

教育委員     牧田靖夫職務代理者、田中典夫委員、宮﨑美恵子委員、 

橋本明子委員 

教育部     中田教育部長、古川次長（生涯学習スポーツ課長）、 

矢尾次長（坂井市立図書館長）、上田教育審議監 

  教育総務課   井尻課長 

学校教育課   宇野課長 

文化課     高倉課長 

事務局書記   高嶋補佐 

【会議の成立】 

教育部長     ただいま、教育長１名、委員４名、出席者５名であるので、地方教

育行政の組織運営に関する法律第１４条第３項の規定により定足数

に達するので、会議の成立を宣言する。 

 

教育長     （あいさつ） 

本日は、こちらで、東京シティ・バレエ団の公演があるということ

で、本物に触れていただくため先ほど見ていただき、この会議室を

お借りした。昨日は大関小学校５年生が市役所を訪れ、環境教育、

SDGｓの取組を市長へ発表するという試みをさせていただいた。午

後は、「みくに大好き交流会」ということで、三国の５つの小学校

６年生が自分たちの学校の良さや校歌を発表し、最後は三国中学校

３年生の受入れ側の発表を見た。子供たちは、活躍の舞台を整えれ

ば、先ほどのバレエ団の方々のような主役となって活躍する姿を見

せる要素を持っており、それをうれしく思う。後期の指導主事学校

訪問などで学校や子供たちの様子をご覧いただき、子供たち、ある



いは坂井市の教育にご尽力いただければありがたい。 

 

【会議録の承認】  

教育長     ９月２８日に開催した定例教育委員会の審議結果について、事務局の 

説明を求める。 

 

教育総務課長  （審議結果報告） 

 

教育長      質問等はないか。 

 

教育長      質問等がなければ、９月定例教育委員会の会議録について承認するこ

ととする。各委員は委員会終了後、署名を願いたい。 

 

【議案第１８号  坂井市丸岡城調査研究アドバイザー設置要綱の制定について】 

 

教育長     これについて事務局の説明を求める。 

 

文化課長   （内容説明） 

 

牧田委員    具体的に誰にお願いするのか。 

 

文化課長    ３名で、建築専門で吉田純一先生（福井工大客員教授）、文献、歴史学 

で、丸岡藩、江戸時代が専門の牧野行治先生（前県教育総合研究所長）、 

同じく文献、歴史学で、主に室町、戦国時代が専門の松浦義則先生（福 

井大名誉教授）にお願いしている。 

 

田中委員    設置要綱に関しての異論はない。関連で、丸岡城に関する文献は非常 

に少ない。戦争や地震があったためかもしれないが、どこかに分散し 

ている可能性もあると思うので、もし、貴重な資料が見つかった場合 

は、坂井市で購入することもお願いしたい。 

 

文化課長    資料の収集には特に力を入れたい。絵図の収集をし、絵図集の作成な 

ど考えている。予算の方も要求し、つけていただくようお願いしてい 

る。 

 

教育長     新しく見つかったものについて説明を。 

 

文化課長    丸岡城の絵図が出てきた。取得できるよう、１２月補正で予算計上し 

たいと考えている。 

 

教育長     先生からも、どこかに眠っている資料があるのではないか、とご意見 

いただき、お寺とか、直接伺い、足を運ぶことを考えている。 



 

教育長     ほかに質問はないか。  

質問がなければ「議案第１８号 坂井市丸岡城調査研究アドバイザー 

設置要綱の制定について」は、原案のとおり承認する。 

 

【議案第１９号  就学指定校の変更許可について】 

 

教育長     これについて事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長  （７名７件の申請である） 

 

（質疑応答） 

 

教育長    「議案第１９号  就学指定校の変更許可について」は、原案のとおり承

認する。 

【その他】 

教育総務課長  行事予定（１１月分）について説明 

        １月定例教育委員会の日程調整 

１月２６日（木）午後１時３０分から市役所２０５会議室で開催する。 

 

１２月定例教育委員会は教育博物館「学制１５０年記念企画展」見学 

の後、江留上コミュニティセンターで開催予定。 

 

田中委員    二ホンカモシカの目撃情報を多く耳にする。地域の人が、交通事故の

ことや、もし遭遇したらの時のことを怖がっている。増えているのか、

生息域が変わってきたのか、イノシシ除けの柵は飛び越えてしまうの

か、専門の方に聞いていただきたい。対策といっても、見守ることし

かできないと思う。 

 

文化課長    文化課としては、亡くなりそうなカモシカがいたら、現地へ行き、亡 

くなるまで見守り、亡くなったら、大きさを測って県へ報告するとい 

う仕事がある。それは年間２～３件で増減はない。生きているカモシ 

カについては触ってもいけないし、何もできない。 

 

田中委員    畑の作物の被害はない。何もできないことも承知している。 

 

教育長     他にないか。ないようなので終了する。 




